

Lausanne, le 23 janvier 2020

Communiqué de Presse

Les JOJ Lausanne 2020 – levier de promotion international pour toute une région

Les Jeux Olympiques de la Jeunesse (JOJ) d’hiver Lausanne 2020 ont donné le coup d’envoi de l’année du sport dans le canton de Vaud. L’Office du Tourisme du Canton de Vaud (OTV) en partenariat avec Suisse Tourisme et les offices du tourisme de Lausanne, Villars, Les Diablerets, Leysin et la Vallée de Joux ont profité de l’événement pour promouvoir la région auprès de représentants des médias chinois et d’une douzaine de tour-opérateurs (TO) venus du monde entier.

Hier se sont achevés les JOJ 2020, événement qui a propulsé Lausanne, le canton de Vaud et la Suisse sur le devant de la scène médiatique internationale.

Les offices du tourisme ont activement contribué à la visibilité de l’événement, qui a servi de levier de promotion pour la région tout entière. Deux groupes de journalistes TV et influenceurs venus de Chine ont ainsi pu découvrir les Jeux dans le cadre de leur visite de presse. De plus, l’OTV et Suisse Tourisme ont coordonné un voyage de familiarisation pour des tour-opérateurs venus d’Allemagne, d’Angleterre, de Russie, de Chine et Thaïlande du 19 au 23 janvier 2020.

Un programme qui prône la proximité entre villes et stations

Arrivés dimanche 19 janvier à Lausanne, les TO ont visité Aquatis avant de goûter aux saveurs locales dans un restaurant de la ville. Le lendemain, Villars les a accueillis pour assister aux compétitions de Snowboard Cross. De retour le soir dans la capitale olympique, c’est un match de hockey qui les attendait à la Vaudoise Arena. Le mardi, direction la Vallée de Joux pour suivre la compétition de ski de fond puis retour à Lausanne pour assister à la cérémonie de remise des médailles au Flon. Mercredi, le spectacle était au rendez-vous pour la finale de Freeski Big Air à Leysin. Hier soir, l’OTV a accompagné les TO à la cérémonie de clôture des JOJ 2020, qui par la même occasion a marqué la fin de ce voyage.

Un événement qui fait office de label qualité

Les JOJ 2020 répartis sur différents sites touristiques, tout comme ce programme d’excursions démontrent une fois de plus que « le canton de Vaud constitue une véritable carte de visite, tant par sa tradition d’accueil, l’excellence de ses infrastructures, ses installations modernes et son réseau de transports efficient offrant une accessibilité facilitée vers des destinations très diversifiées », commente Andreas Banholzer, Directeur de l’OTV. De nombreuses autres opérations sont prévues tout au long de l’année, notamment dans le cadre des futurs événements sportifs à venir afin de développer le tourisme et d’asseoir la notoriété internationale de la région.

Pour tous renseignements :

Sarah Choukroun, Responsable relations publiques, 021 613 26 22 - choukroun@region-du-leman.ch

Illustration : annexée

Légende : les tour-opérateurs en voyage de familiarisation pendant les JOJ 2020 à la Vallée de Joux